Le Musée archéologique à l'âge du bronze

Dans le cadre des Journées du patrimoine, le Musée archéologique a ouvert ses portes samedi et dimanche. Les bénévoles se sont relayés auprès des nombreux visiteurs venus découvrir les animations et les objets précieux du musée. Cette année, l'âge du bronze (situé entre le Néolithique final et l'âge du fer) a été mis à l'honneur.

Une expérimentation en direct

Une conférence a été organisée par Julia Roussot-Laroque, directrice de recherche émérite au CNRS. Elle a présenté cette époque charnière à partir de découvertes locales : différents aspects des gens, activités agricoles, objets en bronze et en or, céramique... Une démonstration du travail de bronzier a eu lieu pendant

deux jours en présence d'un jeune étudiant en archéologie, Mathieu Baiget. Les deux valves de moules de l'âge du bronze ont été découvertes à Martizay dans les années 1850. Elles ont été au centre de la première expérimentation en public de l'étudiant. La technique consiste à réaliser, en suivant le plus fidèlement possible les techniques de l'âge du bronze, des pointes de flèches en bronze, depuis la fabrication des moules jusqu'à la coulée du métal. Cette expérimentation sera suivie, mardi 25 septembre, à 20 h 30, par une conférence menée par Christian Chevillot, chercheur à l'université de Bordeaux, au cinéma Studio République, au Blanc. Le thème sera l'archéologie expérimentale avec l'exemple de la métallurgie du bronze.



Le jeune étudiant archéologue a fait couler le bronze dans le moule afin de fabriquer des pointes de flèches.